

Le 10 décembre 2024

LE HANDICAP DANS LES LANDES, LES JEUNES EN PARLENT

1^{re} Conférence des territoires du Conseil national consultatif des personnes handicapées



Le 11 février 2025, la loi pour l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées aura 20 ans.

Le Conseil national consultatif des personnes handicapées (CNCPh) organise avec le Département sa première conférence des territoires au CaféMusic' à Mont-de-Marsan le 16 décembre 2024 de 14 h à 16 h. Elle sera animée par le journal *Sud Ouest*.

Divisée en 3 séquences, cette conférence donne donc la parole aux jeunes - certains seront présents dans la salle, d'autres en vidéo.

- Quelles sont, de leur point de vue, les priorités pour les années à venir ? Comment voient-ils leur rôle et leur engagement pour changer le quotidien ?
- Quel est l'héritage des Jeux Paralympiques 2024 ? Quelles sont les initiatives landaises en matière de sport ?
avec les interventions de para athlètes tels que Perle Bouge et Assya Maurin-Espiau, du SSID (Service Sports Intégration et Développement) du Département des Landes
- Les Landes en 2025, quels engagements ?

Xavier Fortinon, président du Département des Landes et Françoise Tahéry, préfète des Landes sont heureux d'accueillir les membres du CNCPh, autour de son président Jérémie Boroy.

Contact presse :

Lionel NIEDZWIECKI / Catherine DUTOURNIER

Département des Landes

Tél. : 05 58 05 40 35

Mél : presse@landes.fr

Tout au long de la séquence, le public présent dans la salle pourra réagir et les propositions des jeunes ainsi que celles émises sur la plate-forme de la consultation nationale citoyenne lancée par le CNCPh seront partagées.

Pour le grand public, cette conférence sera accessible sur la chaîne Youtube du Département (<https://www.youtube.com/c/DépartementLandes>). Elle sera traduite en Langue des Signes Française (LSF) et sous-titrée en direct.

Merci de nous indiquer si vous souhaitez participer à cette conférence en présentiel.